

Cd. Juárez, Chih a 05 de febrero del 2024



UNIÓN DE DIRECTIVOS DE EDUCACIÓN BÁSICA DE CD. JUÁREZ, A.C.

A la sociedad juarense

A la opinión pública y sociedad en general

La UNIÓN DE DIRECTIVOS DE EDUCACIÓN BÁSICA como asociación civil, incluyendo en este caso a los trabajadores de la educación en general simpatizantes que manifiestan vocación y espíritu de lucha por la mejora educativa (docentes, personal de apoyo a la educación y supervisores) sustentándose en el derecho que se tiene para asumir y hacer valer la gobernanza en esta materia acorde a las leyes vigentes para jugar el rol de participación como observadores y, de hecho, como protagonistas en actos y decisiones que tengan que ver con proyectos de gestión como respuesta inexorable al propósito antes mencionado, procurando, además, en todo momento ser promotores insistentes para que todo el aparato administrativo de todos los niveles de gobierno se pongan al servicio de las escuelas en pro de atender el interés supremo de las Niñas, Niños, Adolescentes y Jóvenes (NNAJ) para una educación de calidad, presenta el siguiente:

PRONUNCIAMIENTO

En contra de los ataques políticos que como campaña mediática se está realizando actualmente hacia el gobierno municipal liderado por el alcalde Lic. Cruz Pèrez Cuèllar por su participación decidida en programas de ayuda a las escuelas tales como infraestructura, mochilas, útiles escolares y uniformes, por ejemplo; en este sentido, se sabe a todas luces por testimonios directos y nuestro gremio como fiel testigo de ello, que en todo momento el presidente municipal desde el inicio de su gestión de trabajo en 2021 ha estado siempre atento a las necesidades de petición de ayuda a las escuelas y que como nunca antes visto

en la historia de este municipio se ha visto de manera extraordinaria ese cobijo recibido, aun y cuando no es competencia del municipio, pero siempre con firmeza y en aras de mejorar las condiciones de NNAJ de esta frontera atento a escuchar a la par de actuar.

Quienes suscribimos este pronunciamiento creemos que los tiempos electorales son causa de esta guerra sucia que como expresión máxima por la lucha del poder se ha vislumbrado, pero que desafortunadamente están tomando como pretexto a estos programas de apoyo a la educación para hacerse notar llevando de por medio la denigración de las necesidades que las clases populares, sobre todo como el grueso de la sociedad juarense, con más condiciones precarias de vida sufran el riesgo de que no se sigan beneficiando con estos apoyos tan necesarios y que fueron dejados en el olvido por años, siendo solo el actual alcalde donde nuestras demandas y necesidades han encontrado un eco.

En general consideramos que ahora es cuando todos debemos luchar y defender por la apuesta de una educación de calidad, de excelencia, sumando y multiplicando sinergias tanto en el sentir y en el hacer de manera incondicional, propositiva y proactiva más allá de poner de por medio el interés de grupos políticos que prefieren desestabilizar un gobierno municipal amigable, humano, con ética y compromiso para subsanar carencias a las necesidades de las escuelas y de sus estudiantes que se le requieren intervenir, por lo cual exhortamos a toda la sociedad en su conjunto sensibilidad y conciencia para la consideración a fondo y por convicción del respaldo, todos unidos, que se merece nuestro alcalde por todo lo antes expuesto.

Fraternalmente

UNIÓN DE DIRECTORES DE EDUCACIÓN BÁSICA DE CD. JUÁREZ

FIRMANTES:

Siguen 218 firmas...